



Gobierno de Compromisos y resultados; LPA

En el marco de la Entrega- recepción, el Gobierno Municipal de San Andrés Cholula sigue entregando buenos resultados en beneficio de las familias Sanandreseñas.

La administración encabezada por el Edil Sanandreseño Leoncio Paisano Arias, ha sido una de las mejores administraciones, tal como lo comprueban los diferentes reconocimientos que le han sido otorgados, así como las buenas calificaciones, como es el caso de Fitch Ratings quien, en el último trimestre de esta administración, elevó la calificación del Municipio con una AA, lo cual indica que la calidad de la calificación crediticia del municipio ha aumentado positivamente.

Estos son algunos de los grandes logros a 4 años de Gobierno del Alcalde Sanandreseño Leo Paisano:

- Se entregaron 800 toneladas de fertilizantes y 800 paquetes de fertilizantes agrícolas.
- La seguridad de los Sanandreseños es importante, por ello, se recibieron 2 mil 106 capacitaciones por el estado de fuerza municipal, de las cuales, tan solo 739 corresponden al año 2017.
- SSPYTM cuenta con 50 patrullas más, derivadas del recurso FORTAMUN, FORTASEG y recursos propios del municipio.
- En obra de Saneamiento, drenaje y alcantarillado, se invirtieron más de 149.6 millones de pesos.

Cabe recalcar que San Andrés Cholula recibió en 2017 la “Medalla al Mérito Municipalista”, misma que fue otorgada por la ANAC (Asociación Nacional de Alcaldes, por el proyecto “Simplificación Administrativa”.

En temas de educación:

- Se equiparon 61 aulas de medios, donde se benefició a más de 18 mil estudiantes desde el nivel primaria hasta bachillerato, por un total de 16.2 millones de pesos en coordinación con la sociedad civil.
- Se otorgaron más de 6 mil 180 becas a nivel técnico y superior, se realizó una inversión total de 117.7 millones de pesos en infraestructura educativa con un total de más de 55 obras entre equipamiento, rehabilitación y construcción, esto, en coordinación con el Gobierno del Estado, la sociedad civil y el municipio; logrando así, que los jóvenes Sanandreseños beneficiados, obtengan una mejor educación y una mejor calidad de vida.
- Se implementó el programa “Escuela Segura”, logrando beneficiar a más de 55 mil estudiantes Sanandreseños, se plantaron más de 27 mil árboles de 2014 a la fecha.

Durante esta administración, también se logró el incremento gradual en materia de ingresos desde el primer año, donde pasaron de 435 millones de pesos en 2014, a más de 805.6MDP en 2017, lo que se traduce a un municipio con finanzas sanas y cero deuda pública.

El tema de salud, ha sido prioridad desde el inicio de esta administración para el edil Sanandreseño, por ello, ha hecho énfasis no solo en la buena salud de niños, sino también de mujeres embarazadas, adultos y adultos mayores, por lo cual, a lo largo de estos 4 años, se otorgaron más de 180 mil consultas y servicios de salud.

Así mismo, se revisaron y se encuentran operando, más de 26 mil 855 lámparas de alumbrado público, lo que se traduce a vialidades más seguras y familias más tranquilas.

Esto, por mencionar algunos de los grandes logros que el Alcalde Sanandreseño y el Gobierno Municipal que él encabeza, han logrado a lo largo de estos 4 años, lo cual se traduce: “A grandes logros, buenos gobiernos”.